

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

der erste Monat in diesem Schuljahr ist bereits vergangen und die Kinder haben sich schon sehr gut in der Tagesbetreuung eingelebt.

Nach dem Mittagessen nutzen wir die Freizeit im Wäldchen, wo Ballspiele, wie Fußball, Volleyball und Basketball nicht zu kurz kommen dürfen. Um spätestens 15:00 Uhr findet unsere verpflichtende Lernzeit in den Lerngruppen statt, sodass jedes Kind die Möglichkeit hat, die Hausübungen zu erledigen.

Bei Schlechtwetter verbringen wir mit den Kindern die Zeit in der Spielegruppe, wo diverse Aktivitäten wie, Zeichnen, Basteln, oder Tischfußball angeboten werden.

Alles Liebe wünscht das Team der Tagesbetreuung!





